

COMMISSION DE GESTION DES TAXES FIXES
DE L'UNIVERSITE DE GENEVE

Uni Mail | CH-1211 Genève 4
102 Bd Boulevard Carl-Vogt | CH-1205 Genève
Tél. 022 379 87 99
E-mail : taxesfixes@unige.ch

Procès-verbal de la séance ordinaire du 5 février 2024

Présent.e.x.s : Nora Cupelin ; Enora Stein ; Gerd Rothenberg ; Nicolas Rault ; Leonhard
Unterlechner ; Beltan Michel
Excusé.e.x.s : Antonio Latella ; Paulin Robert
PV : Enora Stein

18h15 SDSA

Table ronde « Les carrières transférables, travailler au DFAE »
Victoria & Maeva

L'association SDSA souhaite organiser une table ronde en compagnie de membres du Département fédéral des affaires étrangères afin que les intervenant.e.x.s puissent relater leur parcours, leurs expériences et les impacts des carrières dites « transférables » sur leur vie personnelle. L'évènement aura lieu le 29 février 2024 à Uni Mail en salle MR070.

La demande comprend la participation aux frais de cadeaux pour les intervenant.e.x.s (CHF 69.-), aux frais de cadeaux pour le contact de l'association à la DFAE (CHF 23.-), ainsi qu'aux frais d'apéritif (CHF 200.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 292.-.

Décision : La demande de subvention est accordée à hauteur demandée.

La Commission rend l'association attentive au fait que, selon son règlement, les participations financières pour des cadeaux sont prévues pour les intervenant.e.x.s d'un évènement. Le cadeau prévu pour remercier le contact de l'association à la DFAE ne rentre donc a priori pas dans ce critère, mais les membres de la Commission ont décidé d'accorder exceptionnellement la subvention demandée pour ce poste de dépense dans la mesure où ils comprennent l'envie de l'association de remercier cette personne et son rôle important dans la tenue de l'évènement.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.

- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant.

18h30 CIGÛE

Contribution salaires 2024

Flavien & Maellie

La CIGÛE souhaite demander une subvention pour contribuer au financement des postes de responsables des relations internes. En effet, cette dépense n'est pas reconnue par l'OCLPF qui limite le taux maximal de revenu locatif destiné à couvrir les charges salariales et les frais administratifs de la régie à 4% dans le but d'éviter les potentiels profits abusifs des régies ou des propriétaires. La CIGÛE pratiquant des loyers très bas adaptés au budget des étudiant.e.x.s, cette limite ne lui permet pas de rentrer dans ses frais de fonctionnement, par rapport à d'autres régies mettant en place des loyers plus élevés. Ainsi, la CIGÛE demande l'aide de la CGTF afin de pouvoir financer une partie des salaires des postes de responsables des relations internes.

Il s'agit d'une subvention accordée annuellement à la CIGÛE depuis de nombreuses années. Il s'agit du seul soutien financier provenant de l'Université, cette dernière n'ayant jusqu'ici pas accordé de financement direct à la CIGÛE.

La demande comprend la participation aux frais des salaires des postes de responsables des relations internes (CHF 25'000.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 25'000.-.

Décision : La demande de subvention est accordée à hauteur demandée.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.**
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.**
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.**
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant.**

18h45 JCM

Treizièmes Journées Internationales d'Etudes Médiévales

Quentin

La JCM organise la douzième édition des Journées d'Études Médiévales, qui aura lieu les 7 et 8 mars 2024 à Uni Philosophe sur le thème « Le temps recouvré. Mémoire, réminiscences et résurgences au Moyen-Âge ». Ce colloque a pour but de réunir les doctorant.e.x.s et mémorant.e.x.s de diverses universités dont les travaux portent sur le Moyen-Âge, ainsi que de partager et de discuter autour d'un thème commun, transversal et interdisciplinaire. L'association bénéficie du soutien financier de la CUSO, mais cette institution n'entre pas en matière pour le financement de la participation des 8 intervenant.e.x.s étranger.ère.x.s. L'internationalité de l'évènement tient particulièrement à cœur à l'association, c'est pourquoi ils demandent l'aide de la CGTF. Par ailleurs, la Faculté des Lettres contribue également financièrement à l'évènement.

La demande comprend la participation aux frais d'hébergement de certain.e.x.s des intervenant.e.x.s internationaux.ales (CHF 480.-), aux frais de transport de certain.e.x.s des

intervenant.e.x.s internationaux.ales (CHF 255.08.-), aux frais de repas pour les 8 participant.e.x.s internationaux.ales (CHF 520.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 1'256.-.

Décision : La demande de subvention est acceptée à hauteur demandée.

La Commission félicite l'association pour la clarté de leur dossier.

La subvention sera conditionnée à :

- **La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.**
- **Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.**
- **La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.**
- **Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant.**

19h00 AMAGE

Conférence sur le christianisme au Moyen-Orient

L'association ne s'est pas présentée

~~L'AMAGE souhaite organiser une conférence sur le christianisme au Moyen-Orient, son histoire, les différentes culture et croyances en compagnie de quatre intervenant.e.x.s : Fabrice Hadjadj, Tigran Yegavian, Fr. Erik Ross ainsi que l'évêque Jules Boutros. La conférence aura lieu le mardi 27 février 2024 à 18h45 à Uni Mail en salle MR380. L'AMAGE a reçu le soutien financier pour l'organisation de cet évènement de la paroisse catholique de Sainte Clothilde, de l'Union arménienne de Suisse, ainsi que de donateurs privés.~~

~~La demande comprend la participation aux frais (CHF.-).~~

~~**La demande de subvention s'élève à CHF.-.**~~

~~**Décision : La demande de subvention est suspendue.**~~

~~**La subvention sera conditionnée à :**~~

- ~~- **La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.**~~
- ~~- **Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.**~~
- ~~- **La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.**~~
- ~~- **Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant.**~~

19h15 CUAE - GT Genre

Weekend de travail et d'auto-formation

Giulia

Le GT Genre de la CUAE souhaite organiser un week-end de travail et de réflexions sur la thématique du genre afin de se former collectivement, de développer une assise théorique solide dans le but d'analyser au mieux les dimensions de genre au sein de l'université et établir finalement des stratégies d'action claires et univoques. Ce week-end d'auto-formation aura lieu du 15 au 18 février 2024.

La demande comprend la participation aux frais de transport en voiture (CHF 43.92.-), aux frais

de repas (CHF 214.-), ainsi qu'aux frais d'impression (CHF 33.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 291.32.-.

Décision : La demande de subvention est acceptée à hauteur de CHF 292.-, soit le montant demandé arrondi au franc supérieur.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant

19h30 AED

Weekend à la montagne

Maggie & Sara

L'AED souhaite organiser un weekend à la montagne du 9 au 11 février 2024 au Centre de vacances de La Cézille situé à Arzier. Le voyage est ouvert à l'ensemble des étudiant.e.x.s immatriculé.e.x.s à l'université de Genève et a pour but de resserrer les liens au sein de la communauté étudiante ainsi que de proposer des activités sportives et ludiques qui contribuent positivement à la santé des étudiant.e.x.s. L'AED a déjà organisé ce type de weekend par le passé et souhaiterait demander l'appui de la CGTF afin de diminuer les coûts du voyage pour les participant.e.x.s.

La demande comprend la participation aux frais de transport (CHF 1314.-), aux frais de logement (CHF 2'460.-), ainsi qu'aux frais de repas (CHF 1'800.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 5'574.-, soit CHF 185.80.- par personne pour 30 personnes.

Décision : La demande de subvention est refusée.

Conformément à son règlement, la CGTF ne finance que des voyages d'études et considère que ce projet ne relève pas d'une pertinence académique suffisante.

La Commission rappelle également qu'il existe des week-ends de ski organisés par l'Université, destinés aux étudiant.e.x.s et à des prix similaires. La CGTF n'entend donc pas se substituer à l'Université pour une activité que cette dernière met déjà à disposition.

La subvention sera conditionnée à :

- La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.
- Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.
- La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.
- Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant

19h45 AEAPA**Voyage d'études en Jordanie**
Oreste & Marie

L'AEAPA souhaite organiser un voyage d'études en Jordanie du 16 au 23 mars 2024. Le voyage est organisé tous les deux ans par le laboratoire d'archéologie préhistorique et anthropologie. La préparation scientifique est réalisée par 13 étudiants dans le cadre des Travaux pratiques de préhistoire régionale (n°14T016), pour laquelle sont accordés 6 crédits ETCS pour les personnes ayant commencé le bachelor avant septembre 2023 et 3 crédits ETCS pour les personnes qui ont commencé en septembre 2023. La participation au voyage n'étant, en revanche, pas obligatoire, aucun crédit n'y est alloué. Elle est ouverte à tous les étudiants des facultés des Sciences et des Lettres. Le voyage comprendra la visite de 13 sites archéologiques et musées, ainsi que la rencontre de plusieurs chercheurs locaux afin de découvrir cette région et son patrimoine historique et culture. Les sites visités lors de ce voyage couvrent une large période chronologique, de la préhistoire au moyen-âge, offrant ainsi une vue d'ensemble sur l'histoire Jordanienne et conjuguant l'archéologie préhistorique et classique. Pour cette édition 2024, le nombre de participants est de 27 personnes, soit 23 étudiant.e.x.s (niveaux bachelor, master et doctorat) et de 4 enseignant.e.x.s. Le coût total du voyage s'élève à CHF 1'304.- par personne. La faculté des Sciences et celle des Lettres participent financièrement aux frais du voyage à hauteur de CHF 8'050.-, soit CHF 350.- par étudiant.e.x. L'association attend encore la réponse d'autres partenaires potentiels.

La demande comprend la participation aux frais du voyage (CHF 6'900.-).

La demande de subvention s'élève à CHF 6'900.-, soit CHF 300.- par étudiant.e.x.

Décision : La demande de subvention est revue à la baisse à hauteur de CHF 4'600.-, soit CHF 200.- par étudiant.e.x.

Selon le règlement de la CGTF, les voyages d'études sont financés avec un forfait à CHF 200.- maximum par étudiant.e.x.

La subvention sera conditionnée à :

- **La reddition d'une comptabilité un mois après la réalisation du projet.**
- **Le remboursement éventuel du solde de la somme octroyée.**
- **La figuration du logo de la CGTF sur tout support imprimé.**
- **Un retour à la communauté universitaire, par exemple sous la forme d'un compte-rendu dans un journal étudiant**

20h00 Validation des demandes pour des apéritifs après un évènement

- **WEDATA : R-Lunches printemps 2024**
 - Demande : 3 apéritifs à la suite des 3 évènements R-Lunches de printemps 2024
 - Somme demandée : CHF 600.-, soit 3 apéritifs à CHF 200.-
 - **Décision : La subvention est acceptée à hauteur demandée.**

La séance se termine à 20h01.

PV fait à Genève le 5 février 2024 par Paulin Robert et Enora Stein.